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Parece	mentira,	pero	ya	llevamos	10	meses	de	la	nueva	legislatura,	cómo	
pasa	el	tiempo,	pero	por	desgracia	seguimos	igual	o	peor	que	al	principio	
de	la	misma.		
	
Como	ya	comunicamos	en	el	anterior	boletín,	de	Noviembre	de	2011,	cada	
3	o	4	meses	sacaríamos	un	escrito	para	comunicarles	diversas	situaciones	
que	 nos	 encontramos	 en	 nuestro	 ayuntamiento,	 “nuestro”	 puesto	 que	
aunque	a	alguno	no	le	guste,	es	de	todos/as.	
	
Resulta	 que,	 por	 si	 no	 lo	 sabían,	 como	 FISCALIA	ANTICORRUPCION,	 está	
investigando	al	equipo	de	gobierno,	pues	no	se	les	ha	ocurrido	otra	cosa	a	
nuestro	 tripartito,	que	adelantar	10.000€	de	 las	 arcas	municipales,	 al	 Sr.	
Secretario	 ACCIDENTAL,	 para	 que	 se	 busque	 un	 abogado,	 EL	 QUE	 EL	
QUIERA.		
	
Pero	no	sólo	eso,	sino	que	le	hemos	pagado	a	este	señor,	un	curso	que	va	
dirigido,	 a	 directores	 de	 banco,	 que	 nos	 ha	 costado	 a	 todos	 los	
salineros/as,	alrededor	de	6.000€,	además	de	3.000	en	dietas	para	que	el	
Sr.	Secretario	Accidental,	asista	(Eso	sin	contar	el	sueldo	de	los	70	días	que	
necesito	para	hacer	el	curso)	,	si	esto	a	de	servir	para	que	este	señor	pase	
a	ocupar	un	puesto	de	banquero	y	se	marche,	no	nos	parecería	mal,	pero	
no	es	para	eso.	
	
Según	 el	 equipo	 de	 gobierno,	 el	 contrato	 de	 la	 basura	 y	 limpieza,	 está	
correcto,	¿no	sabemos	ustedes?,	nosotros	no	hemos	visto	nunca	el	pueblo	
tan	sucio,	o	¿no?.	
	
¿Saben	 que	 hemos	 estados	 tres	 meses	 sin	 que	 el	 equipo	 del	 tripartito,	
convocara	pleno?,	según	ellos	porque	no	había	asuntos	a	tratar,	¡pero	qué	
cosas!,	ahora	en	Febrero	cuando	lo	convocan,	aparece	un	reconocimiento	
de	crédito	para	pagar	facturas	de	más	de	18.000€,	que	incluyen	la	misma	
noche	del	pleno	,a	través	del	famoso	"despacho	extraordinario",	¿Será	por	
algo?.	
	
Además	 los	 concejales	 de	 Juntos	 por	 Salinas,	 han	 estado	 revisando	
diferente	resoluciones	durante	estos	meses	y	no	han	sido	pocas.	¿Dónde	
están	esos	críticos	que	antes	se	rasgaban	las	vestiduras	porque	no	se	hacía	
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un	pleno	en	tres	meses?,	claro	como	ahora	está	el	triparti	en	el	gobierno	
no	pasa	nada.	¿Será	por	eso?	
	
Nuestro	 ayuntamiento	 lleva	 prácticamente	 tres	 años	 sin	 presupuesto,	
están	trabajando	con	el	de	2010.	Así	es	fácil	ser	concejal	de	hacienda,	un	
presupuesto	 cada	 3	 ó	 4	 años.	 Ahora	 dicen	 que	 el	 problema	 es	 que	 ha	
cambiado	la	legislación,	algo	que	no	dudamos	pero,	¿y	los	años	anteriores,	
también	cambió?,	además	en	pueblos	próximos	ya	 los	tienen	aprobados,	
¿o	es	que	esos	se	rigen	por	otra	leyes?.		
	
La	 empresa	de	 las	placas	 solares,	 debe	 según	el	 ayuntamiento	145.000€	
por	 la	 licencia	 de	 obras,	 se	 colocaron	 por	 el	 año	 2009,	 pues	 ahora	 les	
reclaman	 la	 deuda,	 ¡les	 ha	 costado	 decidirse!,	 ¿Será	 por	 algo?	No	 valen	
excusas	de	si	se	puede	perder	o	ganar	la	reclamación,	tienen	que	defender	
los	 intereses	de	todos	 las	vecinos	de	 	Salinas,	sino	¿para	qué	están	en	el	
ayuntamiento?	Además	que	expliquen	qué	pasa	con	los	más	de	300.000€	
que	nos	deben	por	el	suministro,	por	anualidad	mientras	se	instalan,	etc.	
¿O	es	que	se	los	han	perdonado?	
	
Para	finalizar	este	escrito,	comentar	lo	que	sucedió	en	el	último	pleno,	un	
concejal	 de	 nuestro	 grupo,	 preguntó	 al	 Sr.	 Alcalde,	 que	 por	 qué	 se	
convocaban	 juntas	de	gobierno	sin	puntos	a	tratar,	 incluso	dos	el	mismo	
día,	y	en	cambio	plenos	no,	si	era	porque	cobran	360€	por	la	asistencia	a	
los	 mismos,	 pues	 saben	 la	 contestación	 del	 concejal	 del	 PP,	 Benjamín:	
“piensa	mal	y	acertarás”,	pues	te	haremos	caso,	pues	sí,	vamos	a	pensar	
mal,	 y	 lo	 único	 que	 podemos	 pensar	 es	 que	 lo	 importante	 es	 cobrar	 y	
punto.	
	
El	 BioValle,	 nos	 está	 costando	 una	 cantidad	muy	 importante	 de	 dinero,	
(Viajes	 a	 Bruselas,	 presentaciones,	 etc.)	 ¿Cuándo	 se	 verán	 los	 puesto	de	
trabajo?¿Por	 qué	 este	 año	 no	 han	 recogido	 los	 sarmientos	 y	 los	
agricultores	 los	 han	 tenido	 que	 quemar	 como	 siempre?,	 ¿Para	 qué	 ha	
servido	gastarse	tanto	dinero?,	para	lo	único	que	hemos	visto	que	valiera,	
es	para	sacar	barriga.	
	
Hay	muchos	más	 temas	 a	 tratar,	más	 o	menos	 importantes,	 de	 los	 que	
próximamente	les	iremos	informando.	
	


